



DOK

REISE INS LICHT

EINMAL JENSEITS UND ZURÜCK

In seinem neuen Dokumentarfilm verarbeitet René Schöpfer seine eigene Nahtoderfahrung und nimmt uns mit auf eine spirituelle Reise ins Jenseits.

Nach einem dramatischen Motorradunfall veränderte sich Schöpfers Leben und seine Sicht auf das Jenseits grundlegend. Diese Erfahrung inspirierte ihn zu diesem Film, der das Mysterium des Lebens nach dem Tod ergründet und eine Brücke zum Diesseits schlägt.

Zusammen mit Schauspieler Gilles Tschudi beleuchtet Schöpfer verschiedene religiöse und spirituelle Ansichten zum Leben nach dem Tod. Interviews mit Menschen, die eine Nahtoderfahrung hatten, sowie mit spirituellen Lehrern und Wissenschaftlern geben Einblicke in unterschiedliche Deutungen des Übergangs. Dabei zeigt der Film eindrucksvoll, wie Menschen mit ihrer Endlichkeit umgehen und welche Ängste und Hoffnungen sie prägen.

Schöpfers persönliche Geschichte verleiht dem Film Tiefe und Authentizität. Er lädt das Publikum ein, sich mit der Endlichkeit auseinanderzusetzen und Ängste vor dem Unbekannten zu hinterfragen. Eine emotionale, inspirierende Reise, die eine neue Perspektive auf das Leben und das Danach eröffnet – ein Film für alle, die sich fragen, was uns jenseits des Lichts erwartet.

Kinostart:

5. Dezember

Trailer & Spielzeiten:

